

RETRATO DE UN ESTUDIANTE DE NEVADA

Una visión colectiva de las mentalidades y habilidades que dan vida al conocimiento académico

El conocimiento académico básico es la base desde la cual los alumnos pueden aplicar habilidades duraderas, lo que les permite construir una vida, un hogar y un futuro para ellos, sus familias y sus comunidades. Con el acelerado cambio tecnológico en nuestra era post-COVID, es más importante que nunca centrar nuestro enfoque educativo en valores humanos compartidos y un claro sentido de propósito. Al hacer preguntas reflexivas y alentar a los alumnos a reflexionar sobre lo que están aprendiendo y por qué, podemos empoderarlos para que creen sus PROPIOS retratos de quiénes son y quiénes aspiran a ser. Este enfoque fomenta la alegría, creatividad y autenticidad en el proceso y expresiones de aprendizaje. Es importante notar que también ayuda a los alumnos a desarrollar la autoconciencia y resiliencia necesarias para prosperar en el mundo actual.



EMPODERANDO

¿Cómo creceré en mi aprendizaje?

Reflexionar sobre mis fortalezas personales y cualidades únicas para aprovecharlas en todos los aspectos de mi vida.

Enfocar el aprendizaje y las experiencias de vida con **curiosidad** y una actitud centrada en el crecimiento para encontrar formas de conectarlos con mis pasiones e intereses.

Ser **consciente de mí mismo**, controlar mis necesidades y abogar por mí mismo en una variedad de entornos.

Esforzarse por **lograr el equilibrio** solicitando apoyo relacionado con mi crecimiento intelectual, bienestar físico, mental, social y emocional.

CONECTANDO

¿Cómo construyo y mantengo relaciones y comunidades?

Construir conexiones escuchando activamente, compartiendo ideas y **colaborando** hacia objetivos comunes.

Comunicarme de manera efectiva, adaptando mi estilo de comunicación a diferentes audiencias y situaciones, utilizando una variedad de herramientas y tecnologías.

Mostrar **empatía y respeto** hacia individuos y grupos de diversos orígenes, culturas y experiencias, explorando así múltiples puntos de vista.

CREANDO IMPACTO

¿Cómo contribuiré a tener impacto?

Transferir y aplicar conocimientos y habilidades en todas las disciplinas académicas para tener un **impacto significativo**.

Evaluar y analizar datos, ideas e interacciones como pensadores **críticos y solucionadores creativos** de problemas para superar desafíos en todos los aspectos de mi vida.

Ser un miembro comprometido de mi comunidad, participando en el discurso público y los procesos de toma de decisiones, y promoviendo oportunidades de **participación cívica**.

PROSPERANDO

¿Cómo prosperaré?

Mantenerme **resiliente y valiente** ante los desafíos y los contextos cambiantes, aprendiendo de errores propios y creciendo como resultado.

Practicar **la agilidad intelectual**, el aprendizaje continuo, el desaprendizaje y el reaprendizaje para adaptarme a la evolución de las oportunidades en mi escuela y comunidad.

Ser una persona de **integridad**, haciendo y manteniendo compromisos con mis compañeros y la comunidad mientras me mantengo fiel a mis valores y creencias.